

CAPACIDADES Y COMPETENCIAS DE LA ENFERMERIA DURANTE LA RCP EXTRAHOSPITALARIA

RESUMEN DE LA PONENCIA

En el medio extrahospitalario, el factor “tiempo” es determinante para el éxito de una RCP. Todos los eslabones de la “cadena de supervivencia” deben realizarse rápida y eficazmente. Los testigos juegan un papel esencial, realizando masaje cardiaco precoz y alertando a los servicios de emergencias, los cuales deben acceder lo antes posible al paciente.

La enfermería es una pieza imprescindible en la emergencia extrahospitalaria, y para prestar una asistencia de máxima calidad debe disponer de la formación, la experiencia y el dominio técnico necesarios para ello, sin olvidar aspectos como los valores humanos.

Una enfermería debidamente formada, experimentada y capacitada, unido a una correcta comunicación telefónica con el médico coordinador responsable, pueden conseguir que un recurso asistencial donde, en ausencia de personal médico, la enfermería es la máxima responsable, ofrezca asistencia sanitaria de alta calidad.

Alicia Alonso Valderrama